

France Bleu, 21 février 2021

Jean Castex devrait faire des annonces sur les études de médecine à Orléans

Lundi 21 février 2022 à 18:07 - Par François Guéroult, France Bleu Orléans



Jean Castex reçoit ce mardi matin une délégation d'élus du Centre-Val de Loire. A l'ordre du jour : la pénurie de médecins, liée en partie à l'absence d'une faculté de médecine à Orléans. Selon plusieurs sources, le Premier ministre devrait faire des annonces importantes.



Jean Castex, lors de sa venue en Orléans en février 2021. © Radio France - Marine Pribas